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Adobe 工作場所可持續發展報告：數碼文檔儲存及

管理是香港最常見的可持續發展措施之一 
 

• 八成香港管理層表示，在工作場所中實現高度的可持續發展相當重要。 

• 香港企業最常見的三項可持續發展措施是減少或摒棄用紙 (46%) 、數碼文檔儲存和管理 (43%) 以及控制

用電量 (37%)。 

• 超過四分一 (27%) 港人認為他們的企業在落實可持續發展措施方面落後於同業。 
 

香港 — 2022 年 9 月 29 日 — 越來越多人和企業意識到環境保護及控制碳排放的重要性。Adobe (Nasdaq:ADBE) 

近日訪問逾千名港人，並發布 《Adobe 工作場所可持續發展報告》，以了解員工和管理層在工作場所對環境影響

方面的看法。 

 

此項研究詢問了受訪者個人和其所屬專業的可持續發展計劃及對 2030 年的預測。研究發現香港員工和管理層均認

為在工作場所實行可持續發展措施相當重要，除了摒棄用紙及控制用電量，數碼文檔儲存和管理亦為香港企業最

常見的可持續發展措施之一。 

 

Adobe 大中華區董事總經理吳振章表示：「隨著 ESG 逐漸成為本港的重要議題，可持續性已成為衡量商業成功的

指標之一。越來越多香港企業尋求創新方法來實現可持續發展目標。除了塑造企業聲譽，有效的可持續發展實踐

還有助改善企業與不同持份者包括員工和消費者之間的關係。」 
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港人一直積極配合工作場所的可持續發展措施 

調查結果顯示，香港員工對在工作場所達致可持續發展懷有很高熱忱。逾半受訪者期望他們在工作場所更多參與

推動可持續發展措施 (62%)、鼓勵同事關注企業的可持續發展措施 (62%) 並感到有動力協助企業改善其可持續發

展措施 (54%)。超過三分之一的香港受訪者相信每個人都有責任推動工作場所的可持續發展；不過更多人認為經

理和管理層對此有責任 (44%)。 

 

為了減少辦公室的個人碳足跡，香港員工最常採用的可持續發展措施是減少或摒棄用紙 (46%) 、數碼文檔儲存和

管理 (43%) 以及控制用電量 (37%)。在談及他們企業在落實可持續發展措施方面的現況時，超過四分之一 (27%) 

的港人認為他們的企業落後於同業。總體而言，只有 15% 的香港受訪者認為他們的企業在可持續發展方面是同業

的領導者，從事科技和電訊行業 (26%) 的受訪者中有較多認為他們的企業是領導者，其次是金融和醫療保健行業

(兩者均為 20%)，最少為從事教育和零售、餐飲和休閒的受訪者 (5%)。 

 

成本可能是可持續發展的共同關注點，但港人亦看到可持續發展所帶來的其他好處。超過三分之一的員工認為，

在工作場所中採取可持續發展措施可減少對環境的損害 (54%)、降低成本 (49%) 並提高生產率 (37%)。35% 的受

訪者認為其有助改善其工作場所的文化。 

 

香港員工也將可持續發展視為創新、吸引和挽留人才的機會。當中 35-44 歲的受訪者最有可能視可持續發展措施

為創新/成為思想領袖的機會 (70%)。該年齡層亦主要認為強而有力的可持續發展措施是吸引和挽留人才的最重要

因素 (68%)。 
 

香港管理層表示可持續發展可促成商業成功 

被問及甚麼是商業成功的指標時，香港管理人員指出首三位指標為客戶忠誠度和保留率 (50%)、可持續發展 (47%) 

和銷售盈利 (46%)。八成的香港管理層表示，在工作場所中實現高度的可持續發展相當重要。 

 

71% 的香港管理層指出其績效評核包括可持續發展。香港企業一般通過內部審計和報告 (43%)、員工意見調查 

(42%) 和發布可持續發展報告 (41%) 來追蹤可持續發展措施的進展。69% 的香港管理層表示，他們的企業已加強

可持續發展措施，以吸引更多潛在僱員。在這方面，41% 的香港員工則表示他們只會在優先考慮可持續發展的企

業工作，這個比率在從事科技和電訊 (54%) 及金融 (56%) 行業的受訪者當中更高。 
 
 
 
 
 
 



第 3 頁/共 3 頁  

Adobe 工作場所可持續發展報告：數碼文檔儲存及管理是香港最常見的可持續發展措施之一 

2030 年：數碼化與協作工具引領潮流 

展望 2030 年，香港受訪者預期他們的企業在實行可持續發展計劃時會考慮包括供應商在內的整個供應鏈 (72%)，

將可持續發展計劃主要集中在減少對環境的損害 (71%)，並改進內部流程以減少辦公室/工作空間對環境的影響 

(68%)。 

 

港人亦認為，他們的企業應在以下方面做得更多：例如在工作場所減少或摒棄用紙 (48%) 、控制用電量 (47%) 及

參與回收計劃 (44%)。緊隨其後的是採用數碼文檔儲存和管理、網上協作 (43%) 及工作流程工具 (37%)。 

 

吳振章補充道：「在香港企業積極實現可持續發展並藉此提升競爭力的同時，Adobe 亦致力尋找創新方法，以我

們的科技協助客戶落實更可持續的措施。例如，我們的電子簽名解決方案 Adobe Acrobat Sign 每完成 100 萬筆交

易可節省 720 萬美元的成本，相當於一年減少 2,300 多架車輛的排放。在數碼優先的時代，我們期待看到更多香

港企業認識到數碼科技的力量，並利用 Adobe 解決方案中資源耗損較少的工作流程在數碼世界中更有效地營運，

並創造更可持續發展的未來。」 
 

關於研究 

Adobe 於 2022 年 7 月 13 日至 2022 年 7 月 22 日期間在網上訪問了 1,025 名 18 歲及以上的全職或兼職受僱港人，

並發表《Adobe Document Cloud 工作場所可持續發展報告》，以探討香港員工和管理層對目前工作場所可持續

發展措施的看法以及對未來工作場所可持續發展的期望。 
 

關於 Adobe 

Adobe 致力通過數碼體驗改變世界。查詢詳情，請瀏覽企業網站：http://www.adobe.com/hk_zh/。 
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